
1 

 

北九州プロバスクラブ月報 

 

 

 

 
 

臨時総会報告 
 

 1 月例会に先立ち、懸案事項であった細則等改正を審議する臨時総会を開催。まず松本幹事長

が出席者 17名で臨時総会の成立を確認した後、議長に山下静江会員を選出した。続いて山下議       

長の進行で議事がスタートし、最初に第 1 号議案の「役員選考に関する細則」改正案の提案理由が、

植田会長から説明があり、質疑に入った。会場から会員減少の折、選考委員の人数が多いのでは 

ないか、会場の全員で投票しては…などの意見が

出されたが、採決の結果 10 名の賛成で承認された。  

続く第 2 号議案の「慶弔に関する細則」改正案も

会長が提案理由説明の後、意見も出されたが賛成

12 名で承認され、山下議長の退任で臨時総会を終

えた。(内藤) 

 
1 月例会報告 

臨時総会後に例会が開催され、お誕生日おめでとうは４人の会員が対象。うち、眞鍋会員は欠席

で、新城会員、内藤会員、山下静江会員が前に並び、植田会長から記念品を受け取り、それぞれ

誕生日を迎えた思いを語った。報告事項はかねて懸案だった新しい例会場探しについて植田会長

が「限られた予算の中で、新しい会場を探すのは難航しましたが、４月から湖月堂で開催できるめど

がつきました」と報告した。また、委員会報告では交流委員会から「桜の集いを計画していますが、ど

こか素敵な場所を教えてください」と協力要請があった（安高） 

 

委 員 会 報 告 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                           No.224 

令和７年２月号 

2025.2.18 

 

.18 

会員数 １９人 

 
つ な が り  

企画委員会                                              2月 4日     

企画委員会の４月例会卓話は「手品」と決定しました。この冬最強の寒波襲来で、平地でも大雪の恐れ

が出たため、持ち回り開催に急遽切り換えました。その上で、例会会場が４月から湖月堂に移るので、そ

の記念となる楽しい企画として、手品を全委員一致で決めました。 

手品の講師は、この道１０年の中島賢士さん（68 歳）です。毎年下関の芸術文化祭マジックショーに出

演、普段は月に２～３回の割でボランティア活動を続けておられるそうで、ご期待ください。なお、３月の例

会卓話は総務省統計局調査員古庄敬子さんによる「いま、統計が面白い」です。（松本） 

 

 交流委員会                                      2月 11日   6名出席 

やっと寒さが遠のき、唯一の男性眞鍋さんが欠席し女性ばかりの出席となったが、17 時 30 分から会議

に入る。例会会場が 4 月から湖月堂になるため、交流委員会は 2 階に会場を移すことに。メニューも好み

のものを注文できるそうだ。議題は花見の計画でしたが、桜にこだわらず、グリンパークのバラ園ではとの

意見が出る。食事処から送迎バスを出してもらうにしても、バス代の負担を軽くするには多くの人に参加し

て貰いたいと思う。予定は 5 月なので詳細は来月に。会議後の食事はいつもの様に楽しくおしゃべりして

散会した。(柴村) 
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新年会！ みんな主役で 輝いています 

 

勝負事は血が騒ぐ 

 

乾杯 ‼  

ビールじゃなくてごめんなさい 

 

 

なんと! レジェンド対決 

結果は s@aoq@zqt(クイズです) 

 

 

 

 

 

 

 

 

バレンタインが近いから特別大きくしときました 

来年は 8 名全員の声を聴かせて(お願い) 

 

 

 

 

 

 

全員歌好きが画面からあふれ出ていますね 

“手のひらを太陽に”向けています 

 

 

歌姫登場 

 

委 員 会 報 告 

 

 

広報委員会                                         ２月３日  ４名出席 

 立春の風を受けながらテトラホテル北九州に到着。12 時 30 分からランチをいただき、早速「つ
ながり 3 月号」の編集会議に入り、原稿や写真の担当を確認しました。3 月号は同好会が活発に

活動しているため、紙面作りは心配なさそうです、ホッ……。出来ればトピックス記事も入れて楽し
くしたいのですが、なかなか見つかりません。皆さんの情報提供をお願いいたします。そして、「暖
気流」への投稿もお願いいたします。 
そして、3月の広報委員会は、第 2月曜日の 10日であることを確認して散会しました。(内藤) 

 

 

                    

神田会員の乾杯の音頭で新年会

の始まり始まり。「お酒が欲しい」の

声を聞こえないふりしてノンアルコ

ールで､おしゃべりしながら楽しく会

食！ 各テーブルの歌は工夫をこら

してお披露目。ジャンケン大会は運

を使い果たした植田が 1 人で大喜

び!? 今年初の委員会企画の男声

コーラスはまさに男性全員集合コー

ラスでした。クイズはちょっと難しか

ったかな?… 締めのカラオケはさ

すがでした。全員参加を実感した新

年会でした。   （植田） 
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クイズは難しすぎたでしょうか? 〇〇ギャグにも気が付かず… 

正解オメデトウ❢ 

賞品はどれにする？ 

 

 

 

ノーベル平和賞を記念して 

「一本の鉛筆」を熱唱 

う～ん 真面目過ぎません？                                        

 

 

 

コーラス経験者に 

現役コーラス部員 

おみごと❕ 

やっぱり大トリは安河内さん🐔 

 

 

同 好 会 活 動 報 告 

 

 

 

 

 

 

          歌をうたう会 

  久しぶりに平年の 3月上旬だと報道され

る程の上天気に恵まれた 1月 24日の 15時

から西小倉市民センターでレッスン。出席者

5人（含む：講師）であったが、植田講師の友

人 4名が、見学という名目での参加があった

ため、応援態勢の形を得た。 

 今日は「ふるさとの四季」の「紅葉」「冬景

色」「雪」の楽譜が配布され、総勢 8人の生

徒が四季の春・夏・秋・冬を通して練習をし

た。だが、個人的にもリズムが取りにくい箇所

は更なる練習の必要性を感じた。（古賀） 

 

 

茶道クラブ「菜の花」 

1 月 25 日 11 時から「初釜」です。有名料理店の懐

石弁当を取り寄せ、古賀講師宅で開催です。先ず食

前酒で新年の乾杯をして食事をすませ、その後作法

通りにお茶室に入り、床の間拝見をすませ席に着きま

した。そして古賀講師に濃茶の点前をしてもらい、吉

田(秀)会員が飲み方の説明を行い、橋本会員と柴村

会員が人数分の立て出しを受け持ち、それぞれがお

菓子、濃茶、薄茶を頂きました。茶碗はすべて初釜に

ふさわしい絵付がされた素晴らしいものばかりで感心

しきりです。いつもの様に道具の説明をしてもらい、静

寂な時間を過ごすことが出来ました。(柴村) 
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 パンテオンのドーム              №94    安河内 幸子 

ローマはすぐそばに優れた建築資材を有する、地質学的に恵まれた場所にありました。火山性の岩の凝灰岩は、 

空気に晒されると硬くなる性質がある理想的な建築資材です。ポッツオラーナは古代ローマが誇る建築資材ローマ

ンコンクリートの材料の一つです。古代ローマの人々はそのコンクリートで夢のような建物を建設しました。ローマン

コンクリートでできた最古の建造物の一つ“帝国繁栄の象徴パンテオン”はローマ帝国最盛期の 126年に完成。 

鉄筋で補強されていないドームとしてパンテオンのドームは世界最大で直径43.3メートル、アーチ構造はすべて           

の荷重をアーチを通して縦方向に逃がし、8 つの巨

大な柱で支えています。強度を増すため、ドームの

一番下の部分は石や凝灰岩のかけらなど、軽くて緻

密な材料が混ぜ込まれたローマンコンクリートが使わ

れていますが、最後は軽石だけです。ドームのてっ

ぺんには直径 9 メートルの穴があります。この穴のお

陰ですべての荷重が縦方向に下へ下へと行って柱

にかかります。パンテオンは完璧に計算されたバラン

スのおかげで今も建ち続けているのです。 

 

 

 

 

 

 

ありがとう BOX メッセージ１月分 （入会順、敬称略） 

★全てに感謝です（遠藤） ★楽しい新年会でした（神田） ★２０２５年の新年はおだやかに迎えることが出

来、感謝（古賀） ★新年会が無事済みました（吉田秀子） ★（松本） ★（植田） ★誕生日を祝っていただ

き、ありがとうございました（内藤） ★トランプ大統領 日本はどうなるか（吉田信雄） ★1 週間前は風邪で

絶不調、今は絶好調とは言えないが、６～７割復調しました（安高） ★楽しい新年会でした（橋本） 

★今年も世の中の人々が幸せに暮らせますように（柴村） ★新年会すごく楽しかったです。インフルエン

ザに罹らないようにしましょう（藤原） ★元気で誕生日を迎えられました。お祝いありがとうございました（新

城） ★皆様、あけましておめでとうございます!本年もよろしくお願い致します（山下静江） 

     

     収支報告  令和６年１２月末残高       ３７，２７３円 

             令和７年１月分            ７，５００円  

令和７年１月末残高        ４４，７７３円 

 

 

 
1月の 

お誕生日 
おめでとうございます 

 

 

 

お休みした眞鍋雄一会員(8日)も 

オメデトウ❢          

山下静江(26日)  内藤康子(18日)  新城富美子(5日) 
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